

2004 ~ 2005 年度 RIテーマ

CELEBRATE ROTARY ロータリーを祝おう

国際ロータリー会長 グレン E. エステス・シニア (国籍・アメリカアラバマ州)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



事務所

E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 鳴海淳郎 溝部 仁 村津忠久

平野英壽

理事 梅津ヤヨイ 木村きぬゑ 大島由美子

役員 SAA 梅津ヤヨイ 숲 長 森 宗明

副会長 後藤健介 上妻 浩 砼 重 会 計 岩尾昭治

VOL.17 - 25 2005年1月18日

例 会 第 759 回

会報委員長 近藤 賢司

| 点 | 鐘 | 12: | 30 |
|----------------|----|-----|----|
| \overline{m} | 业主 | 12. | 50 |

体 操 自律神経強化体操

R.S. 手に手つないで

歌 冬景色

「日本の歌百選」より B.G.M

早春賦

たなばたさま

うれしいひな祭り 他

ゲスト 張 敏君(米山奨学生)

出席報告

委員長 秀子 衛藤

| 本 | 会 員 総 | 数 | 24 名 |
|-------|---------|---|---------|
| | 出 席 | 者 | 14 名 |
| 日 | 事前メイクアッ | プ | 4 名 |
| の | 理 事 会 承 | 認 | 1 名 |
| 出 | 出 席 免 | 除 | 1 名 |
| 席 | 欠 席 | 数 | 4 名 |
| | 出 席 | 率 | 63.64 % |
| 前 | 出席 | 率 | 83.33 % |
| 夕 | 事後メイクアッ | プ | 2 名 |
| 々回の訂正 | 理 事 会 承 | 認 | 1 名 |
| 罡 | 出 席 免 | 除 | 0 名 |
| 12/21 | 修正出席 | 率 | 100 % |

連続 5 回

通算 690 回 100 %

会長の時間 会長 森 宗明

阪神淡路大震災からちょうど一年がたちまし た、昨晩のテレビで当時からのいくつかの家族の 追跡報道がありました。

失ってから分かること、家族、当たり前の幸せ、 被害者が一様に望むのは被災前の生活であって被 災前の生活(被災前にはそのときの現状にいるい ろ不足があったかもしれないが)のそれ以上では 以前のままの生活が幸せだった。つまり は今が、いろいろ思い通りにならないことは仮に あってもその時々が幸せな時なのではないでしょ うか。

だから、いまと言う時間を大切にしたい。 家族は社会の最小の単位です、先ず家族を幸せ

・メイクアップ

事前 河村、小川、溝部(別府北) 椛田(別府東)

事後 大島、津末(別府東)

欠席 木村、大島、津末、後藤(孝)

にしましょう、ロータリーを続ける以上、それも 出来なくて何が出来るでしょうか

他人のために尽くすこと、と自分の生活を守る 事は、一本の線上にある様です。

幹事報告 幹事 上妻 浩

- ロータリー理解推進月間 -
- 1.本日の卓話

「ロータリーを知ろうロータリーを知らせよう」 鳴海淳郎R情報委員長

3.ロータリー適用相場の変更

1月より、全ての振込みに対する適用相場(ロータリーレート)が下記のように変更されましたのでお知らせ致します。

1ドル 102円

(12月までは104円でした。)

4.第7回定例理事・役員会報告

(H17.1.11(火)18:00~

於:割烹旅館ゆめさき 8名)

報告事項 工藤ガバナー事務所より

2007年度規定審議会代表議員選出に伴う代表議員指名について

人頭分担金増額について

・2004年規定審議会において2004-05年 度の人頭分担金が17.5ドルから19.5ド ルに変更となりました。

世界平和奨学生来日学生のための支援活動資金について *新世代委員会より支出

・今まで近隣RCが負担していた支援活動 資金を、全てのロータリアン一人当たり 15円ご負担いただく事が、この度のガ バナー会で決定致しました。

(平成16年7月1日付会員数

(24名×15円=360円)で計算)

審議事項

- 1)2004~2005年度後期納入金・立替金徴収 の件。(1月12日付) * 承認
- 2)後藤健介会員退会に伴う「次年度副会長」 選任及び「クラブ奉仕委員会」再構成の件。 * 承認
 - ・次年度副会長 上妻 浩
 - ・クラブ奉仕委員会 委員 長 上妻 浩 副委員長 小川 雅代

3)佐藤民子会員退会に伴う「プログラム委員会」 再構成の件。 * 承認

委員長 吉冨 今男副委員長 梅津ヤヨイ

4)例会場変更の件。 *承認

トキ八別府店【休館】

2月15日(火)・16日(水)

日 時: 平成17年2月15日(火)12:30~

例会場:竹の井ホテル

5)1月・2月例会予定の確認

1月4日「定款第5条第1節(C)に基づき休会」 11日「新年家族会」

於:割烹旅館ゆめさき 18:30~

18日「ロータリーを知ろうロータリーを知らせよう」

鳴海淳郎R情報委員長

25日「第3回クラブ協議会」

2月1日「会員卓話」大島由美子会員

8日「ゲスト卓話」別府税務署署長

15日「会員卓話」中島澄人会員

22日「会員卓話」小川雅代会員

- 5 .1月17日(月)12:30~竹の井ホテルに於いて「別府市内4RC会長・幹事会」が開催され、森 宗明会長、上妻 浩幹事が出席致しました。
- 6.お祝い

結婚記念日 土谷 昌秀さん(1月18日) *ご自宅にお花が届きます。

7. 例会変更のお知らせ

大分RC 1月25日(火)の例会は、新年家 族例会の為 同日18:30~大分 全日空ホテルオアシスタワーに時 間・場所変更

別府RC 1月28日(金)の例会は、職場例会の為 1月30日(日)11:00 で藤居酒造(臼杵市野津町)に日時・場所変更

- 8.次週の予定
 - 「第3回クラブ協議会」
 - *協議会は全員参加です。 (特に入会3年未満の会員の方は是非ご 出席下さい。)



各委員会の委員長で万一欠席される方は必 ず代理者を幹事までお知らせ下さい。 議事の進行上、ご協力お願い致します。

9.本日の回覧

「第3回クラブ協議会」(1月25日例会) 出欠席

「別府中央RC:長崎親睦旅行」参加申込み 杵築RC、佐伯RC 週報

10. 本日の配布

ロータリーの友1月号

週報758号

「「地区の曙」発刊について」

前岡志郎PGより

「再び、ロータリー広報の大切な意義につ いて

「もっとロータリーを知り、ロータリーを 分ち合おう」

「ロータリーは何をしているか()」 鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員長 薬真寺章三

森会長

とにかく孫は可愛い!!のですが、いそがしく てなかなか会えません。忙中閑なし、1月16 日で51才になりました。ロータリーも仕事も 益々頑張ります。

平野会員

例会場で初めて副会長席にすわりました。お しりがむずがいです。半年先はと思うと。

上妻会員

この会場での例会と体操は久しぶりですね。 今年もよろしく。

村津会員

先週、歌会始の折の天皇陛下の御製を承り、 私共の戦後60年と重ね合わせ、いたく感動致 しました。

「戦なき世を歩みきて思い出づかの難き日を 生きし人々」

子々孫々に至るまで平和でありますことを祈 念してスマイル。

鳴海会員

ロータリー理解推進月間を記念して本日卓 話をさせていただくことを嬉しく思います。ま たタイミング良く先日のメジャー・ドナー午餐 会において、エステス会長、ラビッツア財団委 員長と一緒にとった記念写真が送られてきまし た。嬉しさいっぱいでスマイルいたします。

土谷会員

本日の鳴海先生の卓話楽しみにしていました が、仕事の都合で途中退席させて頂きます。 大変申しわけありません。

吉冨会員

先週は誕生日プレゼントありがとうございま した。57才になりました。

近藤会員

会報の中に会員コラム覧を設けました。今回 は会長のメッセージが載っています。毎週各会 員の一言を楽しみにスマイル。

後藤(隆)会員

仕事の都合で早退します。決して鳴海先生の 卓話を避けているわけではありません。悪しか らず。

薬直寺会員

本日は別府店で避難誘導訓練をおこないまし た。消化器・消火栓・皆での誘導等もう少し確 実性を高める教育を今後のスケジュールにくみ こんでいきたいと思いました。

卓話 鳴海 淳郎

ロータリーを知ろう ロータリーを知らせよう

今月はロータリー理解推進月間です。会員にロ ータリーについての知識と理解を一層深めてもら うと同時に、地域の人にもロータリーのことをよ く知ってもらうための月間です。

新聞に掲載されたり、テレビニュースになった りすれば、世間の人々がロータリーを知ってもら うのに効果的です。

しかし、ロータリーの活動は、なかなか記事に なることが少なく、例えなったとしても、新聞に 載ったロータリー活動はロータリーのすべてでは なく、その基礎となるロータリーの考え方、ロー タリーの心を伝えることは中々難しいことです。 ロータリーにおける具体的な広報活動

1.成功を収めたクラブの奉仕プロジェクトを、



地元報道機関を通じて広報する。

2. クラブや地区その他、ロータリーの行事を絶 えず地元報道機関に広報する。

3.ロータリーを一般の人にわかりやすく伝える。 この中で、わたしは従来あまり行われなかった、 とくに第3の「ロータリーを一般の人にわかりや すく伝えること」を強調したいのです。

これによって地域社会がロータリーに注目する ところとなり、これがロータリー・クラブ入会の 動機づけを与えるところとなり、会員増強への道 につながるものと思う次第です。

このことに関し、わたしが行っていることを次 にご紹介したいと思います。

わたしの行っているロータリー広報活動 ロータリーを一般の人にもわかりやすく

この方法は、中々骨の折れることで、地道に行 わなければなりません。従って広報委員長などを 督促してやるに忍びないので、わたし自身、ロー タリーのスポークス パーソンの一人として、ホ ームページhttp://www.narumi-clinic.jp を開 き、その中で「ロータリー探究」と題し、ロータ リーのすべてにわたって毎週のように更新を繰り 返しています。

そして、会員のロータリー情報にも役立つべく、 プリントアウトしたものを毎週の例会で簡単な説 明をした上、会員に配布しています。

既に175回を超えましたが、これと並行して行 っている「クリニック レポート」と共に、皆さん の好評を得ております。このことにつきましたは 前述のホームページを参照いただきたいと思いま す。

「ロータリー物語」発行とその後の展開

次はロータリー物語の発行についてですが、初 版の「まえがき」にも書きましたように、わたし はかねがね、一般の人にロータリーをわかりや すく伝える小冊子はないものかと探していました が、夢がきっかけで、2000年1月のロータリー理 解推進月間を記念して初版を発刊したわけであり ます。

ついで、当クラブの創立15周年を記念し、また、 ロータリー創立100年を前にして、その改訂版を 出版しました。これは地元報道機関を通じての広 報は勿論のこと、地元ケーブルテレビの取材を受 け、立派なビデオテープにしていただくなど、思 いもかけない発展を遂げました。(これは本日皆 さんにみて頂きます)

また、先日行われましたメ ジャードナー午餐会では、エ ステスRI会長とラビッツア財 団委員長に小著をさし上げま



したが、会長に「この本は一般の人にロータリー を分かりやすく理解していただくために書きまし た」と伝えますと、「それは大変有難う」とお礼

を言われまし

た。

わたしは年 頭にあたり、 今年は Share Rotary · · · 「みんなに口 ータリーを」 をテーマにロ ータリアンの 方は勿論、口



メジャーナナー年報会においてエスタス会長、サビックが問題書員長と外に (2004年11月2日日 ビルリーガロイヤルカタス)

ータリアンでない方にもロータリーをよく知って いただき、その精神を共有したいと訴えました。

今日ほど「ロータリー精神を共に分ち合う」こ との大切さを感じる時はありません。

会員コラム

森会長に続き、2回目の会員コラムです。私も トキハの経営者(役員)として会長と同じ13年 目を迎えようとしています。私は会長と違って、 創業者でもオーナーでもありませんが、基本理 念は大変共通しているというか殆ど同感でありま す。現在は非常勤ではありますが、非常に厳しい 経営情勢の中でトキハも同業他社やその他大部分 の小売業社同様、大苦戦を強いられております。 しかし、トキハはお客様に必要とされている限り、 継続発展の努力を続ける責務があります。又一 幹事 上妻 浩

段とお客様のニーズウォンツ(NEED WANTS) にお応え出来るよう改革をしていかなければなり ません。私も経営者の一人として今年は今までに まして助言、提言、苦言等、監査役としての立場 は勿論、状況によってはそれを越えてでも呈する 覚悟であります。2回目ということもあり、会長 に続き堅苦しい話になりましたが、以降は私も砕 けた話題を提供していきたいと思いますので、後 に続く方々は気楽に何でも書いて下さい。お願い します。